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 Le CV Express 
Nom : THABARD 
Prénom : Didier 
Date de naissance : 27/08/1954  
Etat civil : Marié 
Enfants : 2 enfants  
Taille : 1,72 m 
Ville : La Planche (44) 
Profession : Grossiste en salaison puis peintre industriel à la retraite 

Ecurie : Ecurie 37 Igol 
Copilotes : M FREMON, Hubert BOILTEAU, Ralph ZIMMERMANN, Yannick 

TACHE, Carmen TACHE, Joseph LEDIGARCHER, Eric GROLLEAU, Marie 
GROLLEAU, Vincent PINEAU, Steve THABARD, Philippe DROUET, Emilie 
ROBERT.  

Voitures pilotées : Alpine Renault A110, Renault 5 GT Turbo, Talbot 
Sunbeam Lotus, Alfa Roméo Alfetta GTV6, Mercedes-Benz 190 E, BMW 
323 I E23, Mégane Coupé. 
Les débuts : En 1979, au gymkhana de Challans, sur une voiture de prêt. 
En 1982, les Rondes de 5 km, puis en 85 la découverte du rallycross. 
 
 

Didier THABARD, en stat’ 
Nombre de rallyes : 25… 
 
 
 
 
 
 

          Renault 5 GT Turbo 
 

R8 Gordini      Alpine Renault A110              
 
 
 

 
 
 
 

           
 

       Talbot Sunbeam Lotus     Alfa Roméo Alfetta GTV6              Mégane Coupé 

    
Victoire scratch : 1 (Rallye Loire Océan en 1985). 

Rallye Nostalgie # Didier THABARD   
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 Ton palmarès : Rallystique 

 
2013 : Une petite Coupé ! 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2008 : En mode VHC ! 

 

 
https://www.photographic-mans.com 
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2005 : Passion commune dans la Merco-Benz ! 

 

 
1989 : L’italienne : Alfa Roméo ! 
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1988 : La Talbot Lotus ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1987 : La Renault 5 GT Turbo ! 

 
Slalom Aubinière 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1986 : L’Alpine Renault A110 ! 
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1985 : L’Alpine Renault ! 

 
Rallye Loire Océan : 1/1/1 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1982 : Découverte des rallyes avec l’Alpine Renault ! 

 
 

1981 : Les Gymkhanas ! 
Gymkhana Cholet 

 
1979 : Les débuts en sport automobile ! 
Gymkhana Challans 
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Pluie ou Sec ?  
Cela ne m’a jamais inquiété. 
Comme toute le monde le sec. 
 
Jour ou Nuit ?  
Plutôt jour quand même. 
Pour la nuit, il faut faire du national. 
 
Régional ou National ?  

Régional. 
 

Technique ou Rapide ?  
Cela ne m’a jamais dérangé de faire de la 
glisse à 140 km, cela ne m’inquiétait pas. 
 
Attaque ou Défense ?  
Attaque. 
 
Corde ou Pas corde ?  
Corde avec la roue au-dessus du fossé.  
La ligne droite, c’est le plus court chemin, non ? 

 
LOEB ou OGIER ?  
Plutôt Sébastien LOEB. 
 
Poisson ou Viande ?  

Plus viandard. 
 
Mer ou Montagne ? 
La montagne. 
 
Muscadet ou Huitres ?  
L’un n’empêche pas l’autre. 
 
Ta musique préférée ?  
Les années 80. 
 

Ton plat préféré ?  
Le couscous, le bœuf Bourguignon ou encore 
une lotte à l’américaine. 
 

Ta boisson préférée ?  
De l’eau. 
 

 L’interview express :     
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 Zoom sur Didier THABARD :  

 
- D’où provient cette passion pour le sport auto ? 
J’ai eu beaucoup de chance. Comme beaucoup à l’époque, je suis sorti de la 
campagne. J’ai commencé à conduire à 4 ans. On allait sortir la voiture du 
garage, une 4 CV à l’époque. La conduite accompagnée, cela n’a jamais été un 
problème. 
Mon père avait une 4 L… Elle a dérouillée. Avec mon frère, on était dans le 
même bateau. J’ai été pris tout petit par cette passion. Attaqué les courses, 
c’était une suite logique. 
A l’époque, quand on roulait sur la route on était toujours pied au plancher, à 
160 km/h. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
- Quels conseils donnerais-tu à un jeune qui voudrait faire du rallye ?  
D’éviter de mettre le pied dedans, cela coûte tellement cher aujourd’hui, c’est 
de la folie, le prix des voitures, l’entretien.  
Beaucoup de plaisir mais c’est un sport à éviter, cela coûte horriblement cher. 

 
- Si tu étais Président de la FFSA, quelles seraient les premières 
modifications que tu apporterais au rallye ? 
Le prix des licences on est rendu trop loin. La fédé s’en ramasse un paquet 
dans les poches. En 2000, le kart était englobé dans la FFSA. Les licences 
servaient à financer les licences des jeunes pilotes de la FFSA. En plus avec 
l’électrique, les carottes sont cuites. 
 
- Quelles qualités te semblent indispensables pour disputer un rallye ?  
Il ne faut pas être sensible. Cela a tellement évolué, aujourd’hui c’est trop la 
finance et beaucoup pense comme moi. 
 
- Quelle est la voiture de tes rêves ? 
A l’heure actuelle, je pense que Toyota a sorti un truc sympa avec la Toyota 
GR. C’est une voiture sympa pour ne pas perdre la main. 
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- Un petit mot pour décrire toutes les voitures que tu as piloté. 

• Sensation avec la R8 GORDINI voiture fantastique tout comme la Rallye 2. 

• L’Alpine c’était merveilleux. 

• Phénoménal la GT TURBO. C’est CRESPEL qui avait préparé cette voiture, 

la meilleure R5 GT. 
 

- Quelle est ta voiture préférée parmi celles que tu as piloté ? 
La mélodie de la GT V6, ex-production une vraie SNOBECK, Championne 
France des circuits 85-86, la chance de piloté ça. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
- Quel est ton top 3 des rallyes préférés ?  
J’avais des copains du côté des Charentes et mon frère habitait les Charentes, 
j’ai roulé beaucoup dans cette région. 
 
- Quelle est ta spéciale préférée ? 
La spéciale « La Mulonnière » sur le rallye des Côteaux du Layon : organisation 
cool, sympa sans prise de tête. C’est vraiment bien l’ES du Samedi.  
 
- Quel est ton meilleur souvenir en rallye ?  
Le rallye de ST AIGNAN DE GRANLIEU (rallye Loire Océan) avec le scratch sur 
l’Alpine (1985). 
Avec Jean-Yves THOMAS, on a eu le plaisir d’en faire un ensemble, on a connu 
un problème mécanique mais on avait fait le scratch dans l’es1 à Marsac s/ 
Don. 
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- Si tu pouvais inscrire une victoire à ton palmarès, ce serait quel rallye ? 
En Vendée, à St-Pexine peut-être.  
On partait toujours dans l’optique de ne pas ramasser des fleurs. 
 
- Quel est ton pilote préféré ?  
A l’heure actuelle, NEUVILLE. 
A l’époque, Jean-Yves THOMAS, Michel CRESPEL, Patrick RAMUS… 
 
- Quel était ton meilleur adversaire en rallye ?  
CRESPEL, MANSARD, THOMAS. 
 
- Un petit mot pour décrire tout tes copilotes :  
Eric GROLLEAU : très bonne relation. On préparait la voiture ensemble.  
A l’époque considéré comme un ami. Bonne pensée envers lui. 
 
- As-tu des regrets sur ta carrière en sport automobile ? 
Oui. Cela n’aurait jamais dû se passer comme ça. On ne refera pas le monde. 
J’ai toujours fait avec l’argent que j’avais. Avec le recul, j’aurais acheté une 
voiture performante et fiable, je pense que ça aurait tout changé. 
 
- Est-ce qu’un retour en rallye est possible ?  
On est dans des histoires de prix des voitures même en VHC. A l’époque, ce 
sont des voitures qu’on a bradées et aujourd’hui elles coûtent un prix 
déraisonnable. 
La page est tournée même s’il ne faut jamais dire fontaine je ne boirais pas de 
ton eau. A 66 ans cela ne serait pas raisonnable. 
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Gilou50 

 

 Presse-book : 
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Et le mot de la fin :  
Tout simplement bonne chance à tous les pilotes. 
Le principal c’est qu’on s’en tire bien.  
On n’a jamais été accidenté tout en faisant des résultats. 
 

 

Merci à Didier THABARD pour l'interview. 

Interview réalisé le 03 Février 2021. 
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